

men «Mandelhöfli» – natürlich angelehnt an das Verwaltungsgebäude im Chamer Zentrum, den Mandelhof.

### Selbstengagement

Der komplette Gemeinderat, die Geschäftsleitungsmitglieder sowie zahlreiche Mitarbeitende werden hinter der Bar stehen und für das leibliche Wohl ihrer Gäste sorgen. «Damit möchte die Einwohnergemeinde Cham auch ausserhalb des Mandelhofs ins Gespräch mit vielen Chamer Besuchern kommen – noch näher am Puls der Öffentlichkeit», sagt stellvertretend Martin Mengis, Gemeindegeschreiber und Mandelhöfli-OK-Chef. Der Nettogewinn aus den Festeinnahmen geht vollumfänglich an das Wohn- und Werkheim Schmetterling in Cham.

PD/MF

## Gratulation

**Baar** Zu Beginn des neuen Schuljahres 2017/2018 feiert der Rektor der Schulen Baar, Urban Bossard, sein 25-jähriges Dienstjubiläum. Der Gemeinderat und die gesamte Verwaltung sowie die Schulen Baar gratulieren ihm zum Jubiläum und danken ihm für sein Engagement. Die Gemeinde Baar freut sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit. PD/DK

## Neuer Schulbus

**Hünenberg** Seit 2005 verfügt die Gemeinde über einen eigenen Schulbus. Dieser wird für den

# Eröffnung des Psychiatrischen Tagesambulatoriums in Zug

Seit dem 21. August können Kinder und Jugendliche, die akut psychisch erkrankt sind, in einem Tagesambulatorium im Kanton Zug behandelt werden.

**Kanton** Ein Team der Ambulanten Psychiatrischen Dienste für Kinder und Jugendliche (APD-KJ) und des Heilpädagogischen Schul- und Beratungszentrums Sonnenberg in Baar arbeitet bei der Betreuung der maximal sechs Kinder und Jugendlichen aus dem Kanton Zug Hand in Hand.

**Wichtiges Projekt für die Gesundheitsversorgung im Kanton** Lange hat sich der Kanton Zug bemüht, überregional eine Lösung zu finden. Nachdem dies nicht zum Ziel führte, entschied sich die Gesundheitsdirektion, innerhalb des Kantons Lösungen für ein wohnortsnahes Tagesambulatorium zu suchen. Nun können am Standort Sonnenberg Baar bis zu sechs Kinder und Jugendliche aus dem Kanton Zug behandelt und betreut werden, für die eine ambulante Behandlung nicht mehr ausreicht, aber eine stationäre Unterbringung (noch) nicht erforderlich ist.



V.l.n.r.: Thomas Dietziker, Direktor des Heilpädagogischen Schul- und Beratungszentrums Sonnenberg, Gesundheitsdirektor Martin Pfister und Dr. Regula Blattmann, Leiterin des Tagesambulatoriums.

z.V.g.

### Enge Zusammenarbeit zwischen APD-KJ und Sonnenberg

Bei der Betreuung der Kinder und Jugendlichen im obligatorischen Schulalter sind die Fachleute der Ambulanten Psychiatrischen Dienste für Kinder und Jugendliche (APD-KJ) für die medizinische Betreuung verantwortlich, während das integrierte Schulangebot von den Fachpersonen des Sonnenbergs sichergestellt wird.

### Finanziert durch den Kanton und die Gemeinden

Der Kanton Zug trägt beim psychiatrischen Tagesambulatorium die Kosten für diejenigen medizinischen Leistungen, welche nicht durch die Krankenversicherung abgedeckt sind, sowie 50 Prozent der Schulkosten. Die restlichen 50 Prozent der Schulkosten übernimmt die Wohn-gemeinde.

PD/FF

# Erweiterung der Schulanlage Riedmatt

Die Schulanlage Riedmatt kann wie geplant erweitert werden.



raumplanung und die Einsprechenden haben in diesem Zeitraum die

Prof. Dr. Esther Kamm Rektorin der Pädagogischen Hochschule Zug (PH Zug) ist Nachfolgerin von Prof. Brigit Eriksson-Hotz, die ihrem Amt zurückgetreten ist. [www.phzg.ch](http://www.phzg.ch)

**Auch Ausländer willkommen** Cham Künftig lädt der Chamer Gemeinderat auch ausländische Jugendliche an die Jubiläumsfeier in Cham ein. Der Gemeinderat möchte der Gemeinde ein weiteres Zeichen im Sinne der Chamer Willkommenskultur setzen.

### Chlausvolley-Turnier

**Cham** Die Aktiv- und Damentriebe vom TV Cham organisieren wie jedes Jahr das Chamer Chlausvolleyballturnier in der Dreifach-Sportle Röhrliberg. Das Turnier findet dieses Jahr am Samstag und Sonntag, 3. Dezember 2017 statt. Anmeldungen unter: [www.chlausvolley.ch](http://www.chlausvolley.ch)

### EVZ-Fest

**Eishockey** Der EVZ feiert den Beginn der neuen Meisterschaft. In der ersten Woche steht das erste September-Wochenende ganz im Zeichen des 50-Jahr-Jubiläum. In Zusammenarbeit mit Wako Zug organisiert der EVZ Sport- und Musikveranstaltungen und vor der Bossard Arena

### Parolen Jungfreisinnige

**Abstimmung** Die Jungfreisinnigen in Zug sagen zu einer dreifachen Vorlage, die am 24. September eine Abstimmung gelangen. Der Bundesbeschluss über die Ernährungssicherheit; der Bundesbeschluss über die Zusatzfinanzierung der AHV; der Bundesbeschluss über die Reform der